

Bericht vom Bowling Abend am 13.6.19

Am diesem Donnerstag trafen sich zum **42.** mal Patienten des Falkenhofes und Kreuzbündler zu einem gemeinsamen Bowling Abend auf der Bowling Anlage in Bensheim.

Auch wenn die Gruppe diesmal nicht so groß war, so war es doch eine klasse Begegnung mit sehr viel Sport im Vordergrund.

Die 11 Falkenhöfer Bowler lieferten sich ein spannendes Duell bis zum letzten Frame. Rainer und Alexander holten sicher die Plätze 1 und 2. Aber Patrik konnte seinen 3. Platz mit 198 Holz /2 Spiele nur ganz knapp behaupten, denn es gab 4 hartnäckige Verfolger von 192 – 197 Pin.



Nach Aussage der Teilnehmer hat es allen Spaß gemacht und wir haben ja diesmal die Möglichkeit auf dem Sommerfest des Falkenhofes am 29.06. noch einmal über diesen Abend zu sprechen.

Freuen wir uns auch auf den nächsten Abend am 12.9.19, an dem dann hoffentlich mehr Kreuzbündler teilnehmen.

Mit sportlichem Gruß

Herbert Rogge